

Stadtallendorf, 23.02.2022

## Aktuelle Informationen zum Schul- und Unterrichtsbetrieb

Liebe Eltern!

Heute erhalten Sie das Schreiben des Hessischen Kultusministeriums mit den aktuellen Informationen zum Schul- und Unterrichtsbetrieb.

Aufgrund der aktuellen Entwicklungen ergeben sich folgende Änderungen:

- Die dreimalige Testpflicht pro Woche (für nicht geimpfte und nicht genesen Personen) bleibt vorerst bestehen. Genese und/oder vollständig geimpfte Personen können weiterhin freiwillig an den Testungen teilnehmen.
- Nach einem Infektionsfall in einer Lerngruppe wird die tägliche Testung von 14 Tagen auf **7 Tage** verkürzt.
- Ab **Montag 07.März 2022** müssen SchülerInnen **keine Masken mehr am Platz** tragen.
- Die Pflicht zum Tragen einer Maske außerhalb des Platzes bleibt jedoch weiterhin bestehen.

Ich bedanke mich für Ihr verantwortungsvolles Handeln und Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

J. Grün